

まちの話題

話題・情報は、企画課へ

TEL 76-0212 FAX 76-0222
eメール yazu-kikaku@town.yazu.tottori.jp

叙勲 旭日単光章

藤田 洋太郎さん（新興寺）は八東町議会議員として連続4期13年の永きに渡り在職され、住民福祉の向上や地域産業の振興などにご尽力され、町勢の進展に多大な貢献をされました。

この度、その功績が認められ、『旭日単光章』を受章されました。心よりお祝い申し上げます。



旭日単光章を受章された藤田洋太郎さん



らんらんランドセル列車運行

新一年生となる園児を対象に、はじめてのランドセルを背負って若桜鉄道でお祝いをする「らんらんランドセル列車」が3月23日（土）に行われました。

若桜鉄道観光列車を貸し切り、列車の中でオリジナルのランドセルカバーの作成や、初めてのひらがな練習に挑戦しました。

JR郡家駅では、八頭町マスコットキャラクターやずびょんがみんなを出迎え、ランドセルを背負った姿で記念撮影などを楽しみました。

参加者みんなが楽しい思い出やわくわくした気持ちで胸をいっぱいに膨らませ、新生活に向けて出発進行します。



新1年生行き、しゅっぱ〜つ！

鳥取大学と連携協定を締結

八頭町と国立大学法人鳥取大学は3月25日（月）、「地域共働に係る連携協定」を締結しました。

調印式で中島廣光学長は、「鳥取大学が持つ専門性や人材を地域の活性化や産業振興に活かしたい」と話し、吉田英人町長は、「複雑化する地域課題解決にお力添えいただきたい」と期待を込めました。

これまで、本町と鳥取大学は農業分野を中心に、福祉、保健、人権等の分野で連携してきました。今回の協定締結により、今後はより幅広い分野で協働し、地域活性化をすすめていきます。



協定書を掲げる中島学長（中央左）、吉田英人町長（中央右）

男女共同参画啓発シリーズ²¹⁶

性別による無意識の思い込み～個性編～

性別や年齢などで物事を判断することをアンコンシャス・バイアス（無意識の思い込み）といいます。これまでの経験や育った環境などから誰もが持っているのですが、気づかぬうちに相手を傷つけたり、相手や自分の可能性を狭めてしまうかもしれません。自分にとっての「当たり前」を疑い、固定観念にとらわれず一人一人の思いを尊重することが大切です。

今回の4コマ漫画は昨年の無意識の思い込みエピソード入賞作品を参考にしています。



アンニョンハセヨ

行政研修生を紹介し
ます



八頭町は大韓民国 江原道 横城郡と友好交流協定を締結し、子ども交流や各種団体の相互交流などさまざまな国際交流事業を行っています。

昨年、八頭町長団が横城郡を訪れ、今後の交流事業について協議を行い、8年ぶりに行政研修生を受け入れることとなりました。

4月9日(火)、行政研修生としてアン ジョンウンさんが来日され、町長から辞令交付を受けました。派遣期間は1年間ですが、八頭町の行政や日本の文化についてたくさん学んでいただき、両自治体の国際交流の懸け橋となっていただくことを期待しています。



辞令交付を受ける安さん

氏名	安 貞銀 (アン ジョンウン)
生年月日	1979年11月24日
出身	大韓民国 江原道 横城郡



～アン ジョンウンさんからのメッセージ～

大韓民国 江原道特別自治道 横城郡から来ましたアン ジョンウンです。このたび、国際姉妹交流都市である八頭町に来られたことを大変嬉しく思っています。

1997年から始まった八頭町（旧八東町）との行政研修生の派遣は、2016年を最後に、日韓関係の悪化や新型コロナウイルスの拡大等の理由により途絶えていましたが、8年ぶりに再開されることになり、この機会が有意義なものになるよう頑張りたいと思います。

日本のことわざに「百聞は一見に如かず」とあります。今回の研修を通して八頭町の良い所を直接見聞きしながら、日本の伝統文化や多くの観光資源と連携した地域活性化等について学び、より良い国際関係を築いていくための一助となれたらと思います。

八頭町の皆さん、町内でお会いしましたら、気軽に声をかけてください。1年間どうぞよろしく願います。